
７月定例教育委員会 会議録 

 

１、開催日時  平成２９年７月２６日（水）午後１時３０分から午後２時５０分 

 

２、開催場所  市役所２階第一会議室 

 

３、出席委員の氏名 

   教 育 長  梶原  清 

職務代理者  小林 重雄 

   委   員  小林 孝次、川村 直廣、上野 清、赤澤 敬子 

 

委員以外で出席した職員 

教育委員会教育次長、学校教育課長、学校教育課長補佐、生涯学習課長補佐、 

 

４、教育長開会宣言 

 

５、会期の決定 

 

６、今回会議録署名委員  

小林孝次委員、川村直廣委員が指名される。 

 

７、前回の会議録の承認 

 職員が６月定例会会議録を朗読し承認される。  

 

８、教育長報告 

平成２９年６月２６日から平成２９年７月２５日までの教育長活動が報告された。 

 

学校教育課長より、指定校変更５件、区域外就学変更１件、について資料に基づき説明を

行い、申請事由が適正であることから承認・承諾を行うとともに、他市教育委員会との区域

外就学の協議を行った事務処理について報告がなされた。 

 

 



 

 

９、議 事 

 

 議第７号 平成３０年度使用小学校道徳教科用図書の採択について 

 

[説明]学校教育課長 

７月２４日（月）、都留地区教科書採択協議会から、平成３０年度使用、小学校教科用図書

「特別の教科 道徳」の選定について報告を受けた。資料２２ページのとおりであるが、各

地教委において、確認と決定をし、今月２８日までに、事務局の上野原教育委員会に報告す

ることとなっている。 

今後は、都留地区（南都留、北都留）の全地教委の一致確認ができしだい、教科書採択決

定の通知が届くことになる。その内容について、ご審議願いたい。 

 

上野 清委員 

 特別な教科という触れ込みの中で、当然、教科と謳う以上は、評価をしなければならな

いと思う。平成３０年４月から小学校、平成３１年４月からは、中学校で導入となるが、

各学校では、これまで道徳については、評価をしてきてないことから、大変難しい問題に

なっていると思う。今の段階で、各学校ではどうような様子か？各学校で、それぞれ評価

していくのか、それとも校長会や教頭会が中心となって、評価についての統一性や共通性

のようなものをつくっていくのか。同時に各学校のあゆみへの表記にも関わってくること

だと思うが、その辺の動きが分れば教えて頂きたい。 

 

学校教育課長 

 英語については、現在、具体的に移行措置に向けて動き出しているが、道徳については、

一切情報は入っていない。まだ県からも何も示されていないし、校長会からもその話しは

ない。また情報が入り次第、お知らせする。 

 

以上の発言あり。 

 

梶原教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

 

【原案のとおり決定】 



 

 

 

 １０．その他 

  

［説明］教育次長 

（１）生涯学習課関係イベント等について 

 

［説明］学校教育課長 

（２）旭小学校コミュニティ・スクールの指定について 

（３）都留文科大学スタディ・アブロードプログラム実施要綱（案）について 

（４）平成３０年春の叙勲候補者の推薦について 

（５）高齢者叙勲の上申について 

（６）附属小「英語特区」紹介ビデオの放映について 

（７）その他 

 

 

【 了 知 】 

 

 

１１、教育長閉会宣言 

 


